



除草作業を行ないました。



『美しくきれいな竹田づくり』を目的に今年も、6月23日(日)に竹田公民館下手の土手の除草作業が行なわれました。地区内の集落より30名の参加をいただき短時間のうちに終わらせることが出来ました。4年前に植えたあじさいが、草に絡まれながらも顔を出しているものや、すっぼりと草の中に隠れていても、除草を終えると小さいながらも緑色の葉っぱを輝かせているものもありました。毎年雑草に負けてしまっていますが、それでも少しずつ花の数が増えているように思いました。 次回は8月20日と秋にも予定しています。



一つ一つあじさいの周りの草を刈っていきます。



ご協力いただいた皆様大変お疲れ様でした。

7月7日(日)・9月22日(日)は下畑～大谷間の除草作業も計画されています。引続き皆様のご協力よろしくお願いします。



みささ南土曜楽校 ちまき作り と 水晶といと滝の散策

6月22日(土曜日)は福山の製砂工場から水晶取りをしました。



6月8日(土曜日)にちまき作りをしました。15名の参加者で、にぎやかにたくさんのちまきを作りました。



今年もカラ～だんご(?)ができました



朝方までの雨で滝の散策は中止になりましたが、その分たっぷり楽しみました。

竹田地域協議会



- 竹田公民館・体育館の利用の際は事前の予約が必要です。
- 各施設の利用日誌の記入をお願いします。
- 利用後は清掃をし、ゴミの持ち帰りをお願いします。

事務局勤務日 月～金曜日 午前中(9時～13時)

*都合により変更になる場合がありますのでご了承ください。

事務局員 小椋

電話&FAX 竹田公民館 (0858) 44-2535



7月の土曜楽校は13日(土)昨年竹田っ子で好評だった、なぎビカリアミュージアムへでかけます。その他、夏休み恒例の竹田っ子も沢山の企画を用意して待っています。皆さんのご参加お待ちしております

